

ABSTRAK

Iskandar Laduwo / 831 409 010 Meningkatkan Kemampuan Bermain Siswa Pada Permainan Bola Kasti Melalui Metode Modeling Siswa Kelas VII5 Smp Negeri I Tapa.

Masalah dalam penelitian ini adalah masih rendahnya kemampuan bermain siswa pada permainan bola kasti Siswa Kelas VII5 Smp Negeri I Tapa. Untuk itu mencegah masalah tersebut maka digunakan metode modeling. Implementasi permainan kasti dengan cara guru menjelaskan, memberikan contoh dan siswa melakukan secara berulang-ulang dengan memperhatikan 4 aspek penilaian yakni posisi tangan dan kaki pada saat melempar bola kasti, posisi tangan dan kaki pada saat memukul bola kasti, posisi tangan dan kaki pada saat menangkap bola kasti, Posisi pada saat berlari.

Tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan kemampuan bermain siswa pada permainan bola kasti pada siswa kelas VII5 Smp Negeri I Tapa.

Hipotesis tindakan yakni “jika permainan bola kasti dilakukan dalam permainan ini maka kemampuan bermain siswa akan meningkat”. Indikator kinerja Jika nilai rata-rata siswa meningkatkan kemampuan bermain siswa pada permainan bola kasti melalui metode modeling siswa kelas VII5 Smp Negeri I Tapa. Maka penelitian dinyatakan selesai.

Pengambilan data dengan menggunakan lembar pengamatan siswa dan guru serta evaluasi atas materi yang akan diajarkan pada setiap siklus kemudian data analisa baik secara kuantitatif maupun kualitatif. Berdasarkan analisa data diketahui terjadi peningkatan kemampuan bermain siswa pada permainan bola kasti, pada observasi awal rata-rata kemampuan bermain siswa pada permainan bola kasti sebesar 63,5 dan terjadi peningkatan sebesar 4,787 maka nilai rata-rata pada siklus I sebesar 68,287. kemudian dilakukan lagi siklus II terjadi peningkatan sebesar 5,288 maka nilai rata-rata menjadi 73,575 dan dilanjutkan kembali pada siklus III terjadi peningkatan 6,862 dan nilai rata-rata 80,437. Kemudian Pada siklus IV Hasil yang dicapai dalam siklus ini rata-rata 85.

jika metode modeling dilakukan dalam penelitian ini, maka kemampuan bermain siswa pada permainan bola kasti dapat meningkat.

Kata kunci : bola kasti, kemampuan bermain dan metode modeling.